

## **Rektor Unimal: Mari Jaga Rumah Kita**



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng. Foto; Ahmad Al Bastin

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng, memberikan arahan umum kepada tenaga kependidikan (tendik), tenaga pengamanan, dan petugas kebersihan di kampus tersebut pada Jum'at (15/1/2021). Kegiatan tersebut dilaksanakan di lapangan parkir Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Kampus Unimal, Bukit Indah, Lhokseumawe.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan Covid-19, menggunakan masker dan menjaga jarak, Rektor mengajak semua yang hadir untuk banyak bersyukur, bekerja dengan ikhlas, dan melayani sepenuh hati.

“Mari jaga rumah kita. Rumah yang dimaksud di sini adalah Universitas Malikussaleh, tempat kita menghabiskan sebagian waktu kita sehari-hari,” ucap Rektor.

Menjaga kampus ini adalah dengan melakukan pelayanan yang prima kepada seluruh penerima manfaat Universitas Malikussaleh.

“Yang di bagian akademik berikan pelayanan yang baik kepada para dosen dan mahasiswa, sehingga dengan pelayanan itu orang merasa senang dan ketika mereka bercerita tentang Unimal maka hal-hal baiklah yang akan mereka ceritakan nantinya. Petugas keamanan, jalankan tugas dengan baik, jangan sampai kampus sering terjadi kehilangan aset, karena hal itu jelas sangat merugikan. Bagi yang berada di bagian keuangan, jika semua unsur pelaporan sudah sesuai dengan aturan, segera bayarkan hak orang, jangan sampai kering keringat kerja mereka,” lanjutnya.

Rektor juga mengajak agar para karyawan di lingkungan Unimal meningkatkan kedisiplinan dan melakukan sesuatu yang benar. “Jangan membenarkan yang biasa, namun biasakan yang benar. Jika selama ini hal yang dilakukan itu salah, mari kita kembali untuk melakukan yang benar,” ujarnya.

Rektor juga menyampaikan agar semua karyawan saat ini berani keluar dari zona nyaman untuk meningkatkan kinerja, agar Unimal semakin baik. “Mungkin nanti akan ada yang merasa, kenapa beban kerja sekarang lebih banyak, dulu tidak seperti ini. Hal itu tidak lepas dari perubahan aturan yang ada saat ini,” jelasnya.

Terakhir, Rektor mengatakan, jika ada karyawan yang tidak puas terhadap apa yang terjadi saat ini, dalam masa ia memimpin kampus ini, silahkan hubungi dirinya, lewat sms, *Whatsapp*, dan pesan lainnya, pasti akan direspon. “Karena keterbatasan waktu, ruang dan sebagainya, kita sulit untuk bertemu langsung, maka silahkan hubungi saya, saya akan respon, namun jangan menyampaikan apa yang seharusnya tidak disampaikan kepada pihak lain. Sekali lagi, mari jaga rumah kita, Universitas Malikussaleh ini, pungkasnya. **[ryn]**”

**Tanggal:** 17 January 2021

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Unimal Hebat](#),